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令和２年１月定例会  滑川市教育委員会会議録 

 

１ 開 催 日 時  令和２年１月28日(火) 午後３時～ 

２ 開 催 場 所  滑川市役所本館３階 第２委員会室 

３ 委員の定数  ５名 

４ 委員の現在数    ５名 

５ 出席委員等氏名    石原大三 吉田達郎 水野敏江 大橋央 伊東眞 

６ 欠席委員等氏名    なし  

７ 説明のため出    事務局長(兼スポーツ課長)  上田 博之 

席した者の職  学 務 課 長       広田 積芳 

氏名      生涯学習課長       地崎 紀子 

      子ども課長       落合 真理子 

      教育センター所長     宮島 和生 

 学務課総務係長      加藤 二朗 

８ 会議に付した事項 

日程第１ 前回会議録の承認について 

 

日程第２ 教育長の報告 

 

日程第３ 報告事項 

     ・指定学校変更、区域外就学について 

     ・卒業証書授与式について 

     ・西加積地区公民館指導員の委嘱について 

     ・第２期滑川市子ども・子育て支援事業計画（素案）について 

 

日程第４ その他 

       ・放課後児童クラブにおける事故について 

 

９ 会議の要旨 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

それでは、ただいまから１月定例会を開会する。 

では日程第１「前回会議録の承認」について、事前に会議録を送付してい

るが、これについてご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 
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伊東教育長 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

広田課長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

加藤係長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

地崎課長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

落合課長 

 

前回会議録は承認されたものとする。 

 

続いて、日程第２ 教育長の報告ということで、私から説明する。 

 

（業務経過等について 資料に基づき報告） 

 

ただいまの報告について、ご意見、ご質疑等はないか。 

 

（質疑なし） 

 

では、日程第３ 報告事項について説明願う。 

 

 

（指定学校変更、区域外就学について説明） 

 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

それでは、次の事項について説明願う。 

 

 

（卒業証書授与式について説明） 

 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

（質疑なし） 

 

それでは、次の事項について説明願う。 

 

 

（西加積地区公民館指導員の委嘱について説明） 

 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

 

（質疑なし） 

 

 

それでは、次の事項について説明願う。 

 

 

（第２期滑川市子ども・子育て支援事業計画（素案）について説明） 
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吉田委員 

 

 

 

落合課長 

 

 

 

 

石原教育長

職務代理者 

 

 

 

吉田委員 

 

 

 

落合課長 

 

 

 

 

伊藤教育長 

 

 

 

広田課長 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

落合課長 

 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

新たに策定する子ども・子育て支援事業計画に基づく事業を実施するため

に、子ども課の予算額の増加や、職員の増員があるのか。 

 

 

子ども・子育て支援事業計画は市全体の計画であり、市全体で事業を実施

するためのものである。子ども課の予算、人員が増えるということではな

い。 

 

 

本市にどれだけ外国籍の子どもはいるのか。外国籍の子どもたちの就学等

を見越し、その支援等を盛り込むことでこの計画を国際化に対応したものに

するべきではないか。 

 

 

今年の成人式にも外国籍と思われる人たちがいた。滑川市にどのような

国、どのような年齢の方がいるか、データがあれば良いのでは。 

 

 

国においては外国人に配慮することとなっており、今回の子ども・子育て

計画に記載する予定である。具体的には専門的な医療や教育の提供という箇

所に外国籍の子ども等への支援について記載する予定である。 

 

 

学校ですでに対応しているので学校での取組について、学務課長から説明

願う。 

 

 

 日本語が苦手であったり、よく話せない児童生徒をサポートするために、

外国人相談員が県から派遣されている。今年度は、小学校２校に派遣されて

おり、学校からは、かなり助かっていると聞いている。 

 

 

では、日程第４ その他について説明願う。 

 

 

（放課後児童クラブにおける事故について説明。） 

 

 

ただ今の説明について、何かご質問等ないか。 

 

 

（質疑なし） 

 

 

  最後に２月の行事予定をお願いする。 
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加藤係長 

 

伊東教育長 

 

 

 

 

 

 

 

伊東教育長 

 

 

（２月行事予定について説明） 

  

 何か質問はあるか。 

 

 

（質疑なし） 

 

 （次回の定例会の開催を２月26日（水）午後１時に決定） 

 

 

以上で本日の日程は全て終了した。これで教育委員会１月定例会を閉会す

る。 

（午後５時00分終了） 

 

  

 


